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1月25日（木）、１年生を対象にスキー教室を実施しまし

た。山梨県の最南端にある本校から最北端の北杜市にあるサンメ

ドウズ清里スキー場に到着すると、そこは－８℃、白銀の世界で

した。生徒たちはレベルごとに４つの班に分かれ、ベテランのイ

ンストラクタ－に午前中２時間、午後２時間スキーの技術を教え

ていただきました。幸い天気にも恵まれ、雄大な富士山と八ヶ岳

を眺めながら大自然の中でスキーを楽しんでいました。大切な思

い出にしてほしいと思います。 

 

 

2月２日（金）に来年度入学予定の６年生を対象とした「新

入生一日入学」を実施しました。前半の全体会では本校の教育

内容、学校生活やきまり、入学式や入学前の準備、通学方法な

どについて説明させていただきました。そして、後半は児童と

保護者に別れ、児童は中学生の案内で「校歌の練習」や「部活

動体験」を行いました。 

来年度の新入生は今のところ４0名になる予定で、入学式は

４月５日（金）に実施いたします。 
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《新入生１日入学》 

《１年スキー教室：白銀の中でシュプール！》 

校歌の指導 女子バレー部の見学 野球部の見学 



 

１２月６日（水）の生徒会選挙の結果を受け、1２月2

０日（水）の生徒総会の中で入月亜子選挙管理委員長より

新生徒会長・副会長に当選証書の授与が行われ、新生徒会

長から書記、議長、総務を担当する役員の発表がありまし

た。新生徒会事務局のメンバーは次の通りです。すでにこ

の８名がリーダーとなり、新しい南部中生徒会の活動が始

まっています。これまでの先輩たちが築き上げてきた南部

中文化を継承しながら、４月に入学してくる新入生も含めて14年目となる新しいメンバーで、

自分たちのアイディアを生かして、新たな生徒会活動を展開してくれることを期待しています。 

生徒会長  ：木内 太一 さん（２年） 

生徒会副会長：石川優芽乃 さん（２年） 渡辺れのん さん（２年） 

生徒会書記 ：佐野こころ さん（２年） 熊王 彩吹 さん（1年） 

生徒会議長 ：青山 圭悟 さん（２年） 森田琉輝有 さん（２年） 

生徒会総務 ：望月 倫晴 さん（１年） 

 

 

1月２８日（日）、第２１回南部町駅

伝・マラソン大会が実施され、本校か

らも駅伝の部に部活動を中心に9チー

ムが参加し早春の南部路を駆け抜けま

した。それぞれのたすきに思いを込め

一生懸命に走る姿に、沿道からは中学

生頑張れ！頑張れ！と大きな声援をい

ただきました。走る前は「緊張する!」

「走るのはいやだ！」等と不安な表情を見せていた選手もいましたが、終わった後の達成感に満

ちあふれた表情がとても印象に残った一日でした。 

 

 

1年生が音楽の授業で楮根にお住まいの若林卓子先生をゲス

トティーチャーにお招きし「箏曲」を学習しました。箏の歴史

や各部分の名称、扱い方などを教えていただいた後で、実際に

箏爪を付け“さくら さくら”を練習しました。若林先生から

「南部中の生徒たちは真面目で素直ですね。一生懸命練習して

くれたのでびっくりするほど上達しましたよ。」とお褒めの言

葉もいただきました。日本の伝統文化を学ぶ大切な機会になり

ました。 

 

 

学校の玄関を入ると、きれいな生け花が生徒や来校者を迎えて

くれています。この生け花は富河地区にお住まいの望月由美さん

が、きれいに飾ってくれているものです。望月さんは「生け花は

花や木そのものをありのままに表現することが大切」と話してく

れました。子供の成長を見守る我々にとってとても大切なことを

学んだような気がしました。ご来校の際には是非ご覧ください。 

《新生徒会活動開始》 

《生け花》 

《「箏曲」を学ぶ》 

《南部町駅伝・マラソン大会参加》 


